

BABI

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Administrasi kependudukan menjadi hal yang wajib dipenuhi oleh setiap warga Negara Indonesia . Setiap penduduk mempunyai hak untuk mendapatkan pelayanan administrasi kependudukan. Administrasi kependudukan merupakan pengakuan Negara bagi warga Negara sebagai bukti identitas diri dan sebagai sarana pendukung akses pelayanan publik sehingga memberikan keabsahan identitas dan kepastian hukum serta perlindungan status hak sipil penduduk. Sehingga penduduk dapat mengakses program-program dari pemerintah seperti bantuan sosial, kesehatan, pendidikan dan lain sebagainya. Output dari administrasi kependudukan Pertama adalah berupa data kependudukan perseorangan maupun agregat yang terstruktur sebagai hasil dari kegiatan pendaftaran penduduk dan pencatatan sipil yang di gunakan dasar dalam pelayanan publik dan perencanaan pembangunan, perumusan kebijakan Nasional ,Regional ,maupun Lokal. Yang Kedua dari output administrasi kependudukan berupa Kartu, Surat, dan Akta. Contohnya adalah kartu keluarga (KK) , Kartu tanda penduduk elektronik (KTP-el) , Surat pindah, Akta kelahiran, Akta kematian dan masih banyak lagi lainnya. Dalam hal kesadaran akan tertib administrasi kependudukan bagi sebagian besar penduduk atau masyarakat masih belum maksimal. Dengan adanya tingkat kesadaran penduduk yang masih rendah tersebut ada yang di manfaatkan oleh sebagian kecil orang yang mengambil keuntungan

B. TUJUAN

Bertujuan Untuk :

1. memberi pengertian kepada penduduk supaya memperhatikan tentang pentingnya tertib administrasi kependudukan untuk dirinya sendiri dan untuk kepentingan bersama.
2. agar dapat menjadi solusi atau pemecah masalah bagi pemerintah desa atau pemerintah daerah dalam hal tertib administrasi kependudukan.

C. MANFAAT

Diharapkan Dapat :

1. Menjadi solusi dari penertiban administrasi kependudukan di wilayah kecamatan badegan kabupaten ponorogo
2. Menjadi sumber inspirasi ,informasi dan pedoman bagi para pengambil kebijakan serta peneliti lainnya yang berminat di bidang administrasi kependudukan.
3. Ikut serta membangun kualitas administrasi kependudukan di kecamatan badegan khususnya dan kabupaten ponorogo pada umumnya supaya menjadi lebih baik.

